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                                              Commissione mensa 
15/11/2023 

 
In data 15/11/2023 alle ore 17,15  alla presenza delle persone sotto riportati in qualità di commissari  si è svolta la 
commissione mensa presso refettorio della scuola primaria monaca  : 
 

sig./sig.ra 
 

Rappresentante Scuola 

Songini Michele genitore                     
                       XXV Aprile 

Cara Marianna insegnante 

Durante Assunta insegnante                 Primaria Kennedy 
 

Villa Federica genitore 

Rebeccani Sonia Insegnante   
            Materna Don Sturzo 
 Viviana  Melis genitore 

Porcelli Maria Insegnante                    
 
                Primaria Gobetti Passante Veronica genitore 

Ficile Maria Rosa Insegnante                    
     
                Materna Saragat Veronica Nieddu genitore 

Paparo Caterina Insegnante                    
                  Materna Acacie 
 

Benaglia Marco genitore 

Criaco Annunziata insegnante                      
                   Primaria Monaca 
 Bleve Alessio genitore 

Costanzo Caterina insegnante                   
                  Primaria Matteotti  
                    

Carrizzoni Gianni genitore 

 
 
Oltre a: 
 
Per l’Ente 

 RESPONSABILE DEL SERVIZIO Antonia Mappa 
 
Per la Ditta di Ristorazione 
                

 Direttore del centro cottura Mordà Carmen 

 Dietista Melissa Venditti 

 Capo cuoco Paparo Luigi 
 
Tecnologo 
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Dott.Scalabrini 
 
 

La commissione ha discusso il seguente ordine del giorno: 

 

 presentazione del nuovo tecnologo 
 nuovi componenti commissione 
 ipotesi di menu secondo le linee guida di ATS 
 varie ed eventuali 

 
 

Prima di iniziare con le osservazioni delle singole scuole si procede con la presentazione del 

Dott.Scalabrini  il nuovo tecnologo incaricato dal comune che avrà il compito di effettuare il 

monitoraggio del servizio di refezione scolastica effettuando ispezioni a sorpresa durante sia al centro 

cottura che nei diversi refettori per il periodo settembre 2023 luglio 2025. 

 

In merio al 3 punto dell’o.d.g. si comunica che allo stato attuale non ci saranno sostanziali 

cambiamenti nel menu ma si proseguirà con quello in essere fino alla conclusione dell’anno scolastico 

adottando eventuali modifiche che emergeranno durante la serata che saranno al tempo stesso 

approvate  affinché non si debba più tornare sull’argomento. 

 

La decisione di non seguire al momento le linee guida dettate da ATS è dettata dal fatto che al 31 12 

l’appalto del servizio di ristorazione scade quindi si sta procedendo con una nuova gara nella quale 

si proporrà l’inserimento di un menu  che segua  le indicazioni di ATS Lombardia.  

 

Si procede con le diverse segnalazioni da parte delle insegnanti e dei genitori  

 

L’ insegnante Porcelli referente della scuola elementare Gobetti pone l’accento su alcune criticità ,si 

ricorda che Gobetti è stata trasferita presso la scuola elementare Monaca pertanto ne condivide gli 

spazi :  

 spesso il secondo turno mangia nel refettorio sporco dal primo turno e al centro del refettorio sono 
presenti i carelli con piatti sporchi. 

 quantità insufficiente del formaggio da distribuire sulla pasta.....  

 spesso non c'è  il bis di pane 

 il bis del primo e del secondo  è diventato rarissimo in entrambi i turni 

 le porzioni sembrano ridotte 

 si invita a trovare un'alternativa alla frittata. 

 le erbette e gli spinaci continuano a non essere mangiati. 

 molto gradito l' hamburger di tonno, i  risotti e la varietà delle merende alla mela. 
 

In merito al primo punto purtroppo non ci sono alternative il fatto che sia ATS che il responsabile 

della sicurezza incaricato dalla scuola abbiano posto dei limiti molto restringenti sulla capienza dei 

refettori impone al doppio turno con tutti i problemi che ne conseguono quale appunto le tempistiche 

che rendono più complicate l’apparecchio e lo sparecchio con le rispettive pulizie. 

Ad ogni modo il servizio verrà monitorato per trovare margini di miglioramento. 
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Tutti gli altri punti vengono condivisi dalle altre scuole pertanto la risposta arriva direttamente dal 

tecnologo il quale evidenza che le grammature  adottate sono  per l’appunto anche quelle già  indicate 

e già visibili sulla pagina di ATS Lombardia   e quindi non ci si può sottrarre assolutamente a queste 

indicazioni ,lo stesso discorso vale per i bis che come ben noto non possono essere concessi a meno 

che durante il servizio non ci siano inconvenienti tipo la caduta del piatto. 

La verdura effettivamente non piace soprattutto le erbette e gli spinaci che purtroppo durante il 

trasporto rilasciano molta umidità e quindi risultano essere poco condite e non gradevoli. 

Anche in questo caso si cercherà di migliorare. 
 
 

 Il problema evidenziato da tutti è la poca presenza di frutta rispetto invece a quella delle merendine  

Purtroppo ci sono stati dei problemi di approvvigionamento soprattutto perché il prodotto è di origine 

bio ma a breve il problema dovrebbe rientrare. 

I bambini lamentano che la pasta è sempre al pomodoro ma leggendo il menu attentamente i sughi 

sono diversi 

Nel complesso a parere di tutti il servizio funziona ovviamente ci sono piatti che i bambini gradiscono 

meno rispetto ad altri per questo in collaborazione con la commissione si è sempre cercato di trovare 

un giusto equilibrio ma se la “lamentela” arriva da una sola scuola è impensabile fare un cambio 

radicale. 

Il giusto spirito di collaborazione di tutti i componenti della commissione ha fatto si di apportare 

modifiche al menu con l’introduzione di piatti che sono piaciuti ai bambini si è cercato di renderlo il 

più equilibrato possibile nel rispetto di tutti i criteri nutrizionali. 

 

 

Si chiude la seduta In merito alla convocazione della nuova commissione ci si aggiorna  

F.to 

Responsabile del servizio  

Antonia Mappa  

 
 


